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議  事  録 

 

会 合 名 ： 伊奈学園総合高等学校同窓会 2016年度 第 1回四役会 

開催日時 ： 2016年 6月 11日(土)  18時 00分～21時 30分 

開催場所 ： さいたま市浦和コミュニティセンター 第 11集会室 

出席者 

(敬称略) 

： 四役→石川（8 期）、船崎（2 期）、城口(4 期)、村松(４期)、加藤（10 期）、早坂(13 期)、小村

方（19期）、濱野（24期）、森下（24期） 

オブザーバー→（なし） 

作 成 日 ： 2016年 6月 14日 （作成者：城口 敦弘・4期） 

テ ー マ ： 2016年度定期総会議案審議 

監事の菊地さん（１期）、後藤さん（１期）両名が監査業務のため来室。 

同窓会会長の石川（8期）が進行役として議事を開始した。 

書記は城口（４期）。 

 

議事 

 

開始時刻に四役会成立要件（出席 8名以上）を満たしていなかったため、議案の審議に先立って議題メモの

うち、下記４点を確認した（18:00～19:10）。 

１．卒業生名簿同意書の件 

同窓会への名簿情報提供同意書の書式変更について。事務作業軽減のため「提供に同意しない」人だけ

用紙を提出する形式に変更してほしいと学校側から依頼があった。次回からこの形式に変更する。未来への

はがき事業担当者（城口）が同意書の変更案を作成して対応する。 

同意書の印刷費用は庶務費もしくは名簿管理のための予算科目を立てて支出する（議案第 8号承認後に

確認）。 

 

８．ＨＣＰと未来へのはがき事業の活動内容検討 

2016年度については HCPの開催案内と未来へのはがきは別々に発送する。開催案内封筒に未来へのは

がきを同封する作業に追加費用が発生すると予想されること、別々で送付したほうが目に触れる機会が増えて

広報として効果的なことが理由。 

未来へのはがきには HCP、いなほ祭、大人のいなほ祭、寄付金の案内を可能な限り掲載する。案内はイベ

ントの簡単な説明と共に、各イベント情報のウェブサイト URLの QR コードを作成・掲載する。 

未来へのはがきの印刷費用は 2017年度から HCP運営委員会予算に組み入れる（議案第 8号承認後に

確認）。 

 

１０．同窓会の荷物について 

外語棟が大規模改修に入るため、3階の同窓会ロッカーの荷物を一時移動してもらいたいとの依頼が学校

側からあった。必要であれば一時保管用の段ボールを用意するとのこと。6月から 7月上旬の平日に四役有

志 3～4名程度で作業を行う。石川が改めてアナウンスする。 

改修後にも同窓会の荷物置き場を確保できるよう学校側に確認する。 

 

１１．春日部高校同窓会さまへの対応 

春日部高校同窓会から会報誌が送られてきたことから、こちらからもＩｎａｊｉｎを何冊か返送する。 

これを切っ掛けに 30周年記念事業などの場を活用し、他の高校同窓会との意見交換を行い、今後の同窓

会事業の参考にするため、伊奈学園近隣高校同窓会および中学校にも会報誌を送ることにする。中学校へ

は、生徒が伊奈学園を知るきっかけになることを期待して送付する。 

同窓会誌を同窓会外に出すことについての権利関係などの問題は発生しない。 

石川が担当し、予算は１万５千円程度。送付先学校の決定と支出費目（予備費か庶務費か、それ以外か）

は今後検討する。 

30周年記念会場に他校同窓会が来場することにそなえ、事務局室に城口が詰める。意見交換は石川が中

心となって行う。 



 2

 

 

議案審議 

議案第１号 2015年度事業報告 

○議案第 1号は全員賛成により承認された。 

 

議案第 2号 2015年度決算報告（案） 

○議案第 2号は全員賛成により承認された。 

 

議案第 3号 2015年度監査報告（案） 

○議案第 3号は全員賛成により承認された。 

 

議案第 4号 2016年度事業計画（案） 

・第 2回四役会を 2016年 12月、第 2回理事会を 2017年 1月開催に変更したい。 

・2.3 ウェブサイト維持管理委員会の計画について、旧サーバー（Web Arena）の解約を計画に追加する。 

・2.4 ホームカミングパーティ運営委員会について、2016年 10月 1日（土）に大宮・東天紅で 20期生の

ホームカミングパーティを開催する。2015年度と同規模の HCPになることから、予算の増額を総会に

諮る。 

・2.5先輩と夢を語ろう実行委員会の計画について、6月 14日に学校と打ち合わせ行い、開催日を決定

する。 

・2.7いなじん交流推進委員会の計画について、2016年 5月 22日（日）に開催した「たまり Bar」の開催

報告を追加する。 

・2.9同窓会 30周年記念事業実行委員会の計画について、資料の分量が多いため、（見積もりを削るな

ど）添付する資料を抜粋する。費用は予算内に収まる見通しだが、寄付金を募ることから予算では収入

として見込む。 

○議案第 4号は上記の修正を前提として、全員賛成により承認された。 

 

議案第 5号 2016年度予算計画（案） 

・議案第 4号の修正を受け、HCP事業費を昨年度予算と同額に増額 

○議案第 5号は上記の修正を前提として、全員賛成により承認された。 

 

議案第 6号 2017年度事業計画（案） 

・2.1会報誌編集委員会について、2017年度の発行部数に応じた印刷費・通信費を見積もり、2017年度

予算計画に反映する。 

・2.4ホームカミングパーティ運営委員会について、2016年度に引き続き、１期ごとにホームカミングパー

ティを開催していくことを確認した。 

・2.5 先輩と夢を語ろう実行委員会について、講師と生徒との Q&A掲示板をウェブサイトに設置可能か

質問があり、検討した結果、質問内容や回答を誰でも見られるウェブサイトに置くことは好ましくないた

め、フェイスブックなど閲覧者を限定できるサービスを活用することにした。 

・2.7いなじん交流推進委員会について、事業計画は参加者や店の状況などで変更する可能性があるの

で、開催回数・時期についての記載は省くことにする。なお、参加者を増やす新しいスタイルとして、同

窓生が店長をしている飲食店に主催してもらう形の提案があった。「たまり Bar」の幟旗を貸し出すな

ど、伊奈学園同窓生の店であることを宣伝すれば同窓生の来店が期待でき、店側にもメリットが出る

し、場所や時期にこだわらず複数個所で頻繁に実施することが可能になる。 

○議案第 6号は上記の修正を前提として、全員賛成により承認された。 

 

議案第 7号 2017年度予算計画（案） 

・「未来へのはがき返送費」を HCP事業費の一部に繰り入れ、予算科目として廃止する。併せて、卒業

生に配布する「未来へのはがき」の印刷費についても「会報誌等印刷費」の中で予算化していたが、

2017年度から HCP事業費内で予算化する（担当城口）。 

○議案第 7号は上記の修正を前提として、全員賛成により承認された。 

 

議案第 8号 いなほ基金の廃止について 

○議案第 8号は全員賛成により承認された。 
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人事案 

・校長の交代を反映する（2016年度・2017年度）。 

・年次活動推進委員会委員長は欠員とする（2017年度）。 

・同窓会 30周年記念事業実行委員会委員長は、活動報告のため存続する（2017年度）。 

 

その他（承認案件外の確認）。 

・議事録の作成、資料の取りまとめ、保管を担当し、議決権を持たない「書記（名称は仮）」の設置を会則

改正委員会が検討する。 

・広告費用の振込みが遅れることがあり、年度をまたぐことがあるので、期限内に振り込まれなかった場合

の取り扱いを明記する。 

 

以  上 

 

 


